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  会場風景 マイクを握る佐川次年度会長と加藤次年度幹事 いよいよ次年度のスタート間じか 
    山口年度もこのあと２回の例会を残すのみです     
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本日のプログラム ６月２０日（水） 
クラブ協議会 一年を顧みて 



 
 
 

会長 山口  茂 
 

 
皆さん今晩は。 
今日はガバナー月信より一部話しをさせてもら

います。今月はロータリー親睦活動月間で、ロータ

リーの原動力は親睦と奉仕であり、この親睦と奉仕

の両輪のどちらかが欠けたり弱体化した時にロータ 
リーの活動は機能しなくなります。親睦とは「人と

ふれ合う喜び」、奉仕とは「人に尽す喜び」を享受す 
るものであり、我々ロータリアンはこの二つの喜び

を享受する権利と義務があります。そして、親睦活

動には、多くの交流の中から相互理解と自己啓発と

いう側面があり、友情、仲間意識、連帯感が生れる

と、鈴木勲二ガバナーは書かれております。 
 当クラブも今年度は色々の波乱に満ちた一年でも

あり、イノシシ年は波乱の多い年とも言われており

ますが、今年度も残す所本日より 18 日となり、例
会日は本日を入れて 3回で、本日はいよいよ次年度 
佐川エレクト担当例会日ですが、今年度のように、

私に多くの御協力をして下さった皆々様も、次年度

御協力をよろしくお願い致します。 
 そして、本日より皆々様とさらに深いロータリー

の友情で結ばれる事を願っております。 
 

会長報告 
・6月 7日、今年度最終の第 5グループ会長幹事会
に出席して参りました。 
 
 
 
                                                                                                                

        

 幹事 渡邊 藤男 
 
 
１． 地区より 

＊ 次年度第1回社会奉仕部門セミナー開催の
ご案内 

＊ 2570 地区広報活動に関するアンケートご
協力のお願い 

２． 行田ロータリークラブより 
＊ 創立40周年記念誌送付のご案内 
      

         以上が届いております。 

 
 
 
 
 
 
 
          

佐川 順一 次年度会長 
   「次年度に向けての私の考えと方針」 
1. 先ず先日の母の葬儀会葬へのお礼を申し上げま
す。多くの会員の方々のご会葬を頂き有難うござ

いました。 
2. 会員数減少に関して 
・摂理 １０年一区切りの考え方 
人の生活、考え方も普遍ではない。 

・野球・サッカーチームも同じ。 
 よりスマートに能率的になったと考えたい。

新たなチーム編成を考えるべき。 
・新規入会者でロータリーの意義を知らないで

退会するのはもったいない。 
・国際大会への参加、他クラブの見学、被災地

現地見学を経験すると意義が深まる。ロータ

リー情報等を通じて理解を深めていきたい。 
3. 次期年度の基本方針 
① エコロジーに関して 
・地球的規模の環境破壊が進む中、京都議定

書の意義が世界的に認識されつつある。ド

イツでのＧ8 で安部首相の議案が記入され
た。２０５０年までにＣＯ2 の２０％排出
減少目標。 
・熊谷市エコフェアーの見学。市民広場での

環境リサイクル商品の展示。 
・八木橋での中学、高校。大学の発表。 
・トヨタ、本田ハイブリッド車の好況。 

② 熊谷南ＲＣでの取り組み  
・社会奉仕活動としてムサシトミヨの環境保

全・桜の植樹を継続促進したい。 
・熊谷市市政宅配サービスの利用。 

③ 今年の例会 
・毎月一回は移動例会。昼間の戸外環境に親

しみ、光熱の節約を図る。 
・例会上では冷暖房は控えめに設定。開襟を

開く。夏の期間はクールビズ。 
・ＴＰＯに応じてロータリアンにふさわしい

服装。 
・ロータリーとはなんぞや？にどう答えるべ

きか。一年基本勉強。 
※ 職業奉仕の特殊性 他の奉仕団体にはな
い基本概念を守っていく。 

※ ロータリー財団を考える。  
国際奉仕はロータリーの頂点。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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加藤 公一 次年度幹事 
皆さんこれから一年間お世話になります。次年度

の準備も紆余曲折もあり二転三転しましたが、よう

やく固まりいよいよスタート間じかとなりました。 
皆さんにお願いがあります。会長を引き受けると

いうのはなかなか大変なことです。私たちは佐川さ

んに会長就任をお願いして、そして佐川さんに引き

受けて頂いた訳です。会長は一年交代なのでロータ

リアンであれば誰でも回ってくるものではあります

が、次年度は一年間佐川さんにお骨折りを頂くわけ

です。私たちがお願いして引き受けてくれた方なの

ですから私はロータリアンの基本的な事としてクラ

ブのみんなで協力して行かなければならないと思う

のです。皆さんにも色々とご都合があるのだとは思

いますが、言うまでもなく会員の協力がなければク

ラブ運営は立ち行きません。もちろん皆さんも考え

てくれているのだと思いますが、くれぐれも気持ち

よくご協力を頂けます様よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告  加藤公一 委員長 
 
例会日 ６月１３日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３７  １５  ２１ １ ４３％ 

 

 ニコニコ BOX 

井上哲孝 委員長 

 

山口茂会長 

 本日は次年度の担当例会、今日の日を待ちに待っ

ておりました。佐川次年度会長の成功を願い、今

日は、独唱してから例会に入るのは、いかがでし

ょうか。健康に気をつけて、次年度の成功を願っ

ています。 
渡邊藤男幹事 

 本日は次年度担当例会です。次年度執行部の方、

宜しくお願い致します。 
澤田將信会員 

 お世話になります。？ 山口年度も、あと２回の

例会ですネ!! 
李一孝会員 

 みなさん、こんにちは。李です。休みがちですみ

ません。最近、歯科医学が急激に進歩しています。

日々努力が必要ですね。本当に大変です。 
棚澤正行会員 

 本日は佐川年度担当例会、佐川エレクト、次年度

加藤幹事よろしくお願いします。あと今日、李先

生のお母様と井上会員に同じ店で会いました。何

か得した気がしました。 
岡本庄一郎会員 

 今晩は！今日も本当に暑かったですね。頑張って

いきましょう。 
加藤博会員 

 いつも山口会長さんにはお世話になっております。

佐川次年度会長予定者さんも体に気をつけて頑張

ってください。以上です。 
佐川順一会員 

 先般、母の葬儀にはお忙しい中、多くの会員に会

葬いただき、お礼申し上げます。いよいよあと半

月で、山口会長よりバトンを受けとることになり

ました。至らない点が多いとは思いますが、宜し

く御指導お願い致します。 
吉田博三会員 

 次年度の皆様のご活躍を祈ります。又今年度の皆

様本当にご苦労様でした。 
島﨑次弘会員 

 今日もニコニコ、明日もニコニコ。いつもニコニ

コ現金払い。今日も千円払います。島﨑でした。 
井上哲孝会員 

 みなさん、こんばんは!!本日も沢山のご投函、あ
りがとうございます。本年度も、あと２回となり

ました。ご協力、大変感謝申し上げます。保険屋

から一言!!みなさん、年金は大丈夫ですか？ 
 
投函率 ７６．９％ 
進捗率 ９２．３％ 
 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


